

日々輝便り



日々輝学園高等学校 神奈川校
学校便り No.3
令和5年6月1日発行
校長 酒井 道尚

最初の試練が近づいています！

3年生が無事に帰ってきました。天候にも恵まれ、途中で体調を崩す生徒もおらず、素晴らしい体験学習になりました。何よりも、今までの分を取り戻そうと前向きに取り組む姿が印象的でした。たいへんお疲れさま（私もちょっぴり疲れまして）でした。

さあ、次は2年生の番です・・・と言いたいところですが、その前に大切なことがあります。6月20日～23日に最初の試練とも言える期末試験が待っているのです！しっかりと準備をして取り組んでいきましょう。コロナ、インフル、食中毒などに気をつけて。

みなさんの「いいところ」を紹介します！

先生方より、生徒のみなさんの「いいところ」が私のところに届きます。今回は第一弾として2つ紹介しますが、今後も折々に紹介しますので楽しみにしてください。

①黒板アートを描いてくれた！

恒例、新入生歓迎のための黒板アート。アトリ工部の人手が足りず困っていると、ボランティアで手伝い素晴らしい絵を完成させた。（3A 清家さん、高橋さん、宮下さん）

②LHRで主体的に話を進めていた！

2年生までは、担任が中心に話を進めていたが、3年生になったら生徒が自ら動いて委員会や係が決まった。担任は見ていただけだったがとても感動した。（3C クラス全体）

いいところ探し プロジェクトとは…

日々輝の教育は、一人ひとりの「よさ」を伸ばすことを重視しています。自分ではなかなか気づきにくい「よさ」を、他者から認めてもらう、評価してもらうことは非常に大切だと思います。先生方は主に次のような場面でみなさんの「いいところ」に出あうことが多いようです。

- 学習(授業中)、学校行事
- LHR(総合的探究の時間・特別活動)
- 昼食、清掃、放課後(部活動) など

★2年生・体験学習について 6/28～30 2泊3日 in 塩谷町(栃木県)

6月28日(水)より2年生の体験学習を予定しています。5月に実施した3年生に感想を聞いたところ、「とっても楽しかった」「沖縄とは違った良さがあった」と語ってくれました。神奈川校の校舎内でドローン体験をするより、広大なグラウンドで大きくて本格的な機体を飛ばす方が圧倒的に楽しいですし、迫力がまったく違います。陶芸、ドローン、和楽器、カヤック、ボルダリング、テント泊などのメニューを用意しました。ぜひ楽しんでほしいと思います。

【ちょっと・耳より情報♪】

集合解散は海老名のE-CATという「企業送迎バス」のターミナル。3月に相鉄線・海老名駅に新しく「北口」が登場したのですが、なんと集合場所の目の前です。相鉄線で来る人はぜひ利用してください。ただし、ICカードのみの利用となりますので注意が必要です。



↑ 噂の chat GPT も活用(ドローン)

【保護者の皆様へ】

7月になりますと、まもなく「保護者面談(7/3～18)」の期間となります。1学期を振り返りつつ今後について担任よりお話いたします。お忙しいとは思いますが、よろしくお願ひします。

